

Communiqué de presse Swiss Athletics du mardi 25 mai 2021

## Regard optimiste de Swiss Athletics sur l'été olympique

**Après une saison en salle réussie, un été de compétition de haut niveau s'annonce pour l'athlétisme suisse. Swiss Athletics attend avec confiance les Jeux olympiques de Tokyo et tous les autres moments forts. Jamais encore l'élite nationale n'a connu une aussi grande densité.**

L'athlétisme suisse connaît le succès depuis des années. Cela s'est vérifié l'été dernier, lorsque de nombreux athlètes ont brillé par d'excellentes performances saluées au niveau international, malgré les conditions difficiles causées par la pandémie, mais aussi lors de la saison en salle de cette année, lorsque deux jeunes Suissesses, Ajla Del Ponte (US Ascona, 60 m) et Angelica Moser (LC Zurich, saut à la perche), ont été sacrées championnes d'Europe en salle.

Swiss Athletics veut profiter de cet élan pendant la saison en plein air 2021, qui a déjà connu un début prometteur. Plusieurs athlètes ont rapidement fait preuve d'une très bonne forme, ce qui est très important, car la période de qualification pour les Jeux olympiques de Tokyo (JAP) prend fin le mardi 29 juin déjà. Swiss Athletics compte se rendre au Japon avec quelques 20 athlètes, comme l'a expliqué le directeur technique Philipp Bandi mardi à Ittigen à l'occasion de la journée des médias de l'athlétisme suisse.

Au niveau de la relève, les CE U20 à Tallinn (EST/15 au 18 juillet) constituent le but principal. Les responsables de Swiss Athletics espèrent qu'European Athletics trouve un remplaçant pour organiser les CE U23 annulés à Bergen (NOR), car aussi bien les CE U20 que les CE U23 sont des événements très importants pour les jeunes athlètes en route vers le sommet européen ; leur permettent de s'affirmer en comparaison internationale.

### CS Langenthal comme événement pilote

Les championnats suisses à Langenthal constituent la date fixe la plus importante du calendrier national des compétitions. Ils ont lieu sur trois jours, du vendredi 25 juin au dimanche 27 juin et sont mis sur pied sous forme d'événement pilote COVID-19 du canton de Berne. Cela signifie entre autres que chaque jour 250 athlètes et entraîneurs et jusqu'à 499 spectateurs/trices ont le droit d'être sur l'installation (sans port du masque obligatoire).

Les représentants de l'athlétisme suisse ne pensent toutefois pas seulement au présent. Swiss Athletics, Athletissima Lausanne et Weltklasse Zürich/UBS Kids Cup ont défini, dans le cadre d'un projet commun « Athlétisme suisse 2030 », des priorités pour le développement de l'athlétisme national des années à venir. En unissant leurs forces, les partenaires veulent ainsi assurer à long terme le succès du présent.

Contact médiatique : Beat Freihofer (chef communication) [beatfreihofer@swiss-athletics.ch](mailto:beatfreihofer@swiss-athletics.ch)

Leadingpartner

**Communiqué de presse**

**25 mai 2021**

**Pour publication immédiate**

**Pour toute question :**

**Jacky Delapierre**

**CEO**

[idelapierre@athletissima.ch](mailto:idelapierre@athletissima.ch)

**Tél : 00 41 79 210 24 37**

**Olivier Petitjean**

**Athletissima Service de Presse**

[olivier.petitjean@athletissima.ch](mailto:olivier.petitjean@athletissima.ch)

**Tél : +41 79 320 50 34**

### **Athletissima se redonne de l'élan**

**Athletissima se prépare pour un retour à la normale ou presque et une édition riche et complète en vue de son prochain rendez-vous, le 26 août. Calé deux semaines et demie après la fin des JO de Tokyo, le meeting lausannois reste une étape clé de la Wanda Diamond League (WDL) et sera agrémenté d'un City Event au centre-ville avec un concours de saut en hauteur masculin prometteur.**

Jacky Delapierre et son équipe ont eu le nez creux dans le choix des ambassadeurs du meeting, comme l'a mis en évidence le patron de la manifestation lors d'une vidéo-conférence de presse organisée mardi à la Maison du Sport à Ittigen, en compagnie de Swiss Athletics et du Weltklasse de Zurich.

Avec Ajla Del Ponte (sprint), Lea Sprunger (400 m haies), Loïc Gasch (hauteur), Mujinga Kambundji (sprint) et Sarah Atcho (sprint), la réunion s'assure la fidélité, tout en le soutenant, du gotha de l'athlétisme suisse. C'est du reste dans le but de promouvoir ce dernier et de faciliter les engagements des vedettes nationales que Swiss Athletics, Athletissima et le Weltklasse ont choisi de regrouper ponctuellement leurs forces et leurs compétences. Diverses collaborations sont prévues, comme en témoigne cette première conférence de presse commune à Ittigen.

« Notre prochaine édition sera l'occasion de retrouvailles pour les stars des JO et permettra aux athlètes qui n'auront pas été sélectionnés de prendre une petite revanche », a déclaré Jacky Delapierre.

Les points forts devraient être le 200 m hommes, avec le virage « magique » de la Pontaise, la perche masculine (le voltigeur Armand Duplantis est attendu), le 100 m femmes avec Del Ponte et Kambundji face aux fusées jamaïcaines et américaines, le tour de piste féminin avec les adieux lausannois de Lea Sprunger et le concours de hauteur masculine organisé au centre-ville, la veille du meeting.

L'enfant du pays et tout frais recordman de Suisse (2m33) Loïc Gasch s'en réjouit : « C'est le rêve. Un meeting à côté de la maison avec le meilleur niveau mondial et la présence de tous mes proches, c'est ultra-motivant », souligne-t-il.

Le meeting sera relevé par l'utilisation de la technologie des « lièvres lumineux », ce repère visuel qui défile le long de la piste à la vitesse des records, afin de permettre aux athlètes de distance de se situer. Ce système avait notamment aidé l'automne dernier Joshua Cheptegei à battre le record du monde du 10'000 m et Letesenbet Gidey celui du 5000 m, à Valence.

Athletissima sera la 10e étape de cette édition 2021 de la WDL et comprendra quinze épreuves au programme principal. S'y ajouteront 13 disciplines dans un avant-programme plus étoffé que d'habitude, qui fera la part belle à l'élite suisse élargie et aux jeunes athlètes internationaux.

Malgré une édition 2020 largement amputée à cause du Covid, Athletissima est sain financièrement et prêt à redéployer pleinement ses ailes. Le nombre de spectateurs admis ne peut pas encore être établi vu les incertitudes liées à la pandémie.

La Wanda Diamond League 2021 est dotée d'un « prize money » de 7 millions de dollars sur l'ensemble des 13 meetings au programme. La Suisse et la Grande-Bretagne sont les seuls pays à héberger deux réunions.

Athletissima/Service de presse



**Pour les mises à jour et les nouvelles, suivez-nous sur nos réseaux sociaux :**



[www.facebook.com/athletissima](http://www.facebook.com/athletissima)



[www.twitter.com/athletissima](http://www.twitter.com/athletissima)



[www.youtube.com/athletissimalausanne](http://www.youtube.com/athletissimalausanne)



[www.linkedin.com/company/athletissima](http://www.linkedin.com/company/athletissima)

## Bien plus qu'un simple meeting d'athlétisme En 2021 Weltklasse Zürich inspire dans et hors du Letzigrund

Zürich/Ittigen, le 25 mai 2021

Un mois après la cérémonie de clôture olympique à Tokyo, Weltklasse Zürich vous attend le 8/9 septembre avec deux premières mondiales : Pour la première fois dans l'histoire, Zurich accueille seul les finales de la Wanda Diamond League qui a débuté dimanche dernier et qui comprend 13 meetings. Et : Pour la première fois la Sechseläutenplatz servira de décor spectaculaire à 7 des 32 finales. Avec des projets pilotes et phares comme la cellule d'innovation OYM à Cham et l'UBS Kids Cup dans tous les coins du pays, l'équipe de Weltklasse Zürich contribue en plus à poursuivre l'essor récent de l'athlétisme suisse et à poser des jalons pour l'avenir, selon la devise : « Never stop getting better ».

Pour commencer la bonne nouvelle : « Weltklasse Zürich 2021 aura lieu », assure le co-directeur du meeting Christoph Joho, qui promet aux passionnés suisses de sport « une densité inédite de stars nationales et internationales » sur deux jours et deux sites. L'évolution de la lutte contre la pandémie, tant en Suisse que dans le monde est rassurante. Les organisateurs considèrent le projet du Conseil fédéral de permettre à nouveau la tenue de grandes manifestations sportives de 10 000 spectateurs à partir de septembre comme un signe positif supplémentaire, pour autant que la situation épidémiologique soit bonne. Toutefois de nombreuses questions et défis restent ouverts : « Nous planifions actuellement avec un déroulement à la Sechseläutenplatz le mercredi et au Letzigrund le jeudi soir, même si nous ne pouvons pas encore dire dans les détails, ce que cela signifie pour les invités. » Le début de la vente des billets est fixé et soumis aux conditions – encore non contraignantes – imposées par les autorités sanitaires cantonales. « Nous pouvons au moins déjà affirmer que toutes les personnes qui n'auront pas de place au Letzigrund, pourront vivre à la maison un magnifique événement Weltklasse Zürich – grâce à des Fan-Packages spéciaux et un programme de trois heures en direct de la télévision suisse », a expliqué Joho à l'occasion de la journée des médias de l'athlétisme suisse à Ittigen.

### Première finale au cœur de la ville

Le moment fort annuel de l'athlétisme ne peut pas seulement être suivi au stade ou devant la télévision ; c'est aussi possible de très près, au cœur de la ville. Après neuf événements dans la gare principale, les innovateurs déroulent pour la première fois le tapis rouge à la Sechseläutenplatz. Le public zurichois pourra suivre sept finales de Diamond League dans le meilleur endroit et au bord du lac : 5000 m des femmes et des hommes, saut en hauteur des femmes ainsi que lancer du poids des femmes et des hommes. En plus des tribunes de places assises pour un total de 2500 personnes et trois podiums pour les disciplines techniques, une piste d'env. 550 m sera installée autour de l'opéra pour les deux courses. « Avec 'Weltklasse Zürich à la Sechseläutenplatz' nous sortons l'athlétisme du stade pour l'amener vers la population et pouvons peut-être atteindre respectivement inspirer encore plus de gens », déclare le co-directeur du meeting Andreas Hediger pour expliquer l'idée cachée de ce City-Event, qui sera également retransmis en direct à la télévision pendant deux heures.

### Cellule d'innovation pour l'athlétisme suisse

À propos inspiration : « Les fers de lance nationaux comme Mujinga Kambundji, Alex Wilson et Lea Sprunger déclenchent des émotions chez les spectateurs locaux et créent un degré d'identification élevé chez les jeunes », affirme Hediger par expérience. Les athlètes locaux performants ont donc une importance capitale pour Weltklasse Zürich. Ce n'est pas sans raison que son association de soutien, VfG/LCZ, investit chaque année environ 600 000 francs suisses dans l'athlétisme suisse. La cellule d'innovation récemment créée à l'Athletikzentrum für Spitzensport OYM à Cham fait également partie de sa propre ambition, ne jamais arrêter de s'améliorer (« never stop getting better »). Le « programme Swiss Diamonds Athletics » permet actuellement à cinq « diamants bruts » du LC Zürich de s'entraîner dans les conditions les plus modernes et à la pointe de la science. Les initiateurs espèrent en retirer de nouveaux enseignements, « que nous pourrions utiliser idéalement pour l'athlétisme », explique Christoph Joho. L'UBS en tant que partenaire principal de Weltklasse Zürich (depuis 1981) et Swiss Athletics (depuis 2011) s'engage pour l'OYM-College dans le cadre du projet pilote qui offre par exemple une opportunité de formation à Yasmin Giger.

### UBS Kids Cup – hier startet Grosses

L'UBS Kids Cup a depuis longtemps dépassé le projet pilote, comme en témoigne l'« UBS Kids Cup Generation ». On parle ici des jeunes espoirs autour d'Angelica Moser et Simon Ehammer, qui ont leurs racines dans la plus grande série de concours pour la jeunesse du pays et qui décollent maintenant au plus haut niveau. Avec plus d'un million de participations au cours des dix dernières années, le projet phare de Weltklasse Zürich et de Swiss Athletics constitue la base des futurs succès de l'athlétisme suisse et apporte une contribution indispensable à l'activité physique quotidienne des enfants. Alors que d'autres événements pour la jeunesse ont été annulés les uns après les autres en 2021, l'UBS Kids Cup offre cette année aux 7 à 15 ans plus de 110'000 starts à plus de 850 événements – tendance à la hausse. Les meilleurs des cantons se qualifient, comme le veut la tradition, pour la finale suisse du 11 septembre au stade Letzigrund. Là ils imitent leurs modèles, qui luttent pour les diamants deux jours plus tôt au Weltklasse de Zurich et qui inspirent la génération suivante à donner le meilleur d'elle-même.

HAUPTSPONSOR



SPONSOREN



TV & RADIO PARTNER





**Andreas Cueni**  
Head of Media Relations and Communications

Weltklasse Zürich  
Baslerstrasse 30  
8048 Zürich – Switzerland  
Direct +41 44 495 80 83  
Mobile +41 79 605 73 11  
[acueni@weltklassezuerich.ch](mailto:acueni@weltklassezuerich.ch)  
[www.weltklassezuerich.ch](http://www.weltklassezuerich.ch)